

*Il y a quelques années déjà, j'étais encore salariée et j'avais choisi avec ma responsable une formation pour me permettre de développer mes compétences sur un domaine un peu spécifique. Nous avons choisi un organisme de formation reconnu. Six ans après, j'étais devenue indépendante et j'ai été sélectionnée pour animer cette même formation.*

*La première fois, que je me suis retrouvée en face des stagiaires, je ne pouvais m'empêcher de penser : " Dire qu'il y a 6 ans, j'étais à leur place ". La vie est vraiment incroyable.*